

**Artikel vom 19.02.2024**

CSU trauert um langjährigen Stadtrat

## Gustl Haas mit nur 62 Jahren verstorben



Die CSU Dachau nimmt Abschied von Gustl Haas †

**Die Christlich Soziale Union Dachau trauert um Herrn August Haas (\*29.03.1961 †17.02.2024)**

Die Stadt Dachau und die CSU verlieren einen geradlinigen Kämpfer für die gute Sache, einen ebenso klugen und, wenn es sein musste, knorrigen Kopf, der so volksnah und so kritisch war wie kaum ein anderer. August Haas begann seine politische Arbeit in der Jungen Union. Er war mehrere Jahre Beisitzer im Vorstand der CSU Dachau. Im Jahre 2018 kandidierte er als Listenkandidat für den Bayerischen Landtag. Seit 1996 war er Stadtrat der Großen Kreisstadt Dachau, davon die letzten 10 Jahre Referent für Liegenschaften. Er hat sich immer mit großer Tatkraft, hoher Fachkenntnis und großer Verbundenheit für seine Heimatstadt Dachau engagiert. Wir werden August Haas stets ein ehrendes Gedenken bewahren. Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner ganzen Familie. Servus Gustl!

Ein **Nachruf** auf Gustl Haas ist in den Dachauer Nachrichten vom 19.02.2024 zu lesen.